

СОДЕРЖАНИЕ

Колосов В.А., Гречко Е.А., Мироненко К.В., Самбуrowa Е.Н., Слукa Н.А., Тикунова И.Н., Ткаченко Т.Х., Федорченко А.В., Фомичев П.Ю. Горизонты исследований в области географии мирового хозяйства (к 25-летию кафедры географии мирового хозяйства)	3
<i>География и экология</i>	
Малхазова С.М., Шартова Н.В., Тимонин С.А. Современная ситуация и тенденции изменения общественного здоровья в России	13
Болысов С.И., Харченко С.В. Городской рельеф как фактор комфортности проживания населения	21
<i>Методы географических исследований</i>	
Яблоков В.М., Тикунов В.С. Принципы создания атласной информационной системы на базе интернета для устойчивого развития территорий	29
Бабуриh В.Л., Земцов С.П., Кидяева В.М. Методика оценки потенциала экономико-географического положения городов России	39
Фаддеев А.М. Оценка уязвимости энергосистем России, стран ближнего зарубежья и Европы к каскадным авариям	46
Емельянова Л.Г., Леонова Н.Б. Исследование закономерностей пространственной организации ареалов видов растений и животных с использованием критерия активности и численности	53
<i>Региональные исследования</i>	
Анисимов О.А., Кокорев В.А. Климат в арктической зоне России: анализ современных изменений и модельные проекции на XXI век	61
Романов А.А., Мелихова Е.В. География и структура авифауны горных областей Восточной Сибири	71
Кораблина А.Д., Архипкин В.С., Самборский Т.В. Особенности формирования штормовых нагонов в динамической системе Белое море – устьевая область р. Северная Двина по результатам численного моделирования	78
Ефимова Л.Е., Повалишhикова Е.С., Терская Е.В., Фролова Н.Л., Ломова Д.В. Гидрохимическое состояние водных объектов национального парка Валдайский	87
Залесский Н.В., Зюзин П.В., Кончева Е.О. Реорганизация пространственной структуры комплекса регионального общественного транспорта на примере Пермского края	96
<i>Юбилеи</i>	106
<i>Хроника</i>	
Чалов С.Р., Добролюбов С.А., Пупышева Н.В. Региональная конференция Международного географического союза «География, культура и общество для будущего нашей Земли»	108
<i>Новые книги</i>	
Горячкин С.В., Евсеев А.В. Учебное пособие о нефтегазовой геоэкологии	111

C O N T E N T S

Kolosov V.A., Grechko E.A., Mironenko K.V., Samburova E.N., Sluka N.A., Tikunova I.N., Tkachenko T.Kh., Fedorchenko A.V., Fomichev P.Yu. Horizons of research in the geography of world economy (to the 25th anniversary of the Department of Geography of World Economy)..... 3

Geography and ecology

Malkhazova S.M., Shartova N.V., Timonin S.A. Current situation and the trends of changes of the public health in Russia 13
 Bolysov S.I., Kharchenko S.V. Urban topography as a factor of comfortable living of the population. 21

Methods of geographical studies

Yablokov V.M., Tikunov V.S. Principles of elaboration of the Internet-based atlas information system for sustainable development of territories. 29
 Baburin V.L., Zemtsov S.P., Kidyaeva V.M. Methodology of evaluating the potential of the economic-geographical position of Russia's towns. 39
 Faddeyev A.M. Vulnerability of transmission systems of Russia, other post-Soviet states and European countries to the cascade faults. 46
 Emelyanova L.G., Leonova N.B. Analysis of the regularities of spatial organization of plant and animal species ranges using the activity and abundance indices. 53

Regional studies

Anisimov O.A., Kokorev V.A. Climate in the Arctic zone of Russia: analysis of current changes and modeling trends for the 21st century..... 61
 Romanov A.A., Melikhova E.V. Geography and structure of avifauna in the Eastern Siberia mountain regions. 71
 Korablina A.D., Arkhipkin V.S., Samborsky T.V. Modeling features formation storm surge in a dynamic system White Sea – mouth area Northern Dvina River..... 78
 Efimova L.E., Povalishnikova E.S., Terskaya E.V., Frolova N.L., Lomova D.V. Hydrochemical state of water bodies in the Valdai national park 87
 Zalessky N.V., Zyuzin P.V., Koncheva E.O. Reorganization of the spatial structure of a regional public transportation complex (case study of the Permsky Krai)..... 96

Jubilees 106

Chronicle

Chalov S.R., Dobrolyubov S.A., Pupysheva N.V. Regional Conference of the International Geographical Union «Geography, Culture and Society for Our Future Earth» 108

New books

Goryachkin S.V., Evseev A.V. Textbook in geoecology of oil and gas. 111